



AIG/Inf(2023)LD4

16/11/2023

Council of Europe Convention on Access to Official Documents
(CETS No. 205) – the Tromsø Convention

*Convention du Conseil de l'Europe sur l'accès aux documents publics
(STCE n°205) – la Convention de Tromsø*

ACCESS INFO GROUP

GROUPE ACCÈS À L'INFORMATION

(AIG)

ADOPTED DECISIONS / DÉCISIONS ADOPTÉES

4th meeting / 4^e réunion

14-16 November / novembre 2023

<p>Item 1: Opening of the meeting and adoption of the agenda</p>	<p>Point 1 : Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour</p>
<p>The Group adopted the agenda as it appears in document AIG(2023)OJ3.</p>	<p>Le Groupe adopte l'ordre du jour tel qu'il figure dans le document AIG(2023)OJ3.</p>
<p>Item 2: Examination of the revised draft first baseline evaluation report</p>	<p>Point 2 : Examen du projet révisé de premier rapport d'évaluation de référence</p>
<p>The Group examined and approved the draft first baseline evaluation report (AIG/Inf(2023)14REV2). It asked the Secretariat to conduct an editorial review of this draft report, as agreed during the meeting, and decided to transmit to each Party by 15 December 2023 the relevant parts of the resulting text for comment by 29 February 2024.</p> <p>Given that a new law on freedom of access to information in Bosnia and Herzegovina entered into force on 8 September 2023, the Group agreed to invite this Party to update by 16 December 2023 its report submitted pursuant to Article 14, paragraph 1, of the Convention.</p> <p>Considering that the Republic of Moldova submitted a new report on 26 September 2023, the Group instructed the Secretariat to prepare, in consultation with the relevant rapporteurs, a first draft on this Party by 22 December 2023.</p> <p>The Group instructed the Secretariat to reflect in the draft report on Lithuania by 22 December 2023 the responses to those questions that the Group has recently received from this Party.</p> <p>The Group will consider text for the draft first baseline evaluation report with respect to the Republic of Moldova and Lithuania at a meeting to be held by videoconference on 22 January 2024, with a view to approving this text and transmitting the relevant parts to each Party for comment.</p>	<p>Le Groupe examine et approuve le premier rapport d'évaluation de référence (AIG/Inf(2023)14REV2). Il demande au Secrétariat de procéder à une révision rédactionnelle de ce projet de rapport, comme convenu au cours de la réunion. Le Groupe décide de transmettre à chaque Partie les parties pertinentes du texte d'ici le 15 décembre 2023, afin de recevoir leurs commentaires avant le 29 février 2024.</p> <p>Une nouvelle loi sur la liberté d'accès à l'information en Bosnie-Herzégovine étant entrée en vigueur le 8 septembre 2023, le Groupe décide d'inviter cette Partie à mettre à jour son rapport avant le 16 décembre 2023, en application de l'article 14, paragraphe 1, de la Convention.</p> <p>Considérant que la République de Moldova a soumis un nouveau rapport le 26 septembre 2023, le Groupe charge le Secrétariat de préparer, en consultation avec les rapporteurs concernés, un premier projet sur cette Partie d'ici le 22 décembre 2023.</p> <p>S'agissant du projet de rapport sur la Lituanie, le Groupe charge le Secrétariat d'y faire figurer les réponses aux questions que le Groupe a récemment reçues de cette Partie, avant le 22 décembre 2023.</p> <p>Le Groupe examinera le texte du projet de premier rapport d'évaluation de référence concernant la République de Moldova et la Lituanie lors d'une réunion qui se tiendra par vidéoconférence le 22 janvier 2024, en vue d'approuver ce texte et d'en transmettre les parties pertinentes à chaque Partie pour observations.</p>

<p>The Group agreed to appoint Kestutis ANDRIJAUSKAS and Ivar TALLO as rapporteur/s for Armenia and Thordis INGADOTTIR and Päivi Hannele KORPISAARI as rapporteurs for Albania and to ask to them to start the preparatory work for elaborating draft reports on these Parties.</p>	<p>Le Groupe convient de désigner Kestutis ANDRIJAUSKAS et Ivar TALLO comme rapporteur(s) pour l'Arménie et Thordis INGADOTTIR et Päivi Hannele KORPISAARI comme rapporteur(s) pour l'Albanie. Il leur demande de commencer les travaux préparatoires en vue de l'élaboration des projets de rapport sur ces Parties.</p>
<p>Item 3: Other Business</p>	<p>Point 3 : Questions diverses</p>
<p>None.</p>	<p>Aucune.</p>
<p>Item 4: Adoption of the list of decisions</p>	<p>Point 4 : Adoption de la liste de décisions</p>
<p>Pursuant to Rule 23.1. of its Rules of Procedure, the Group adopted the present list of decisions.</p>	<p>En vertu de la Règle 23.1. de ses Règles de procédure, le Groupe adopte la présente liste de décisions.</p>